



**Schweizerischer Pudelclub  
Club Suisse du Caniche**

gegründet/fondé 09.10.1927



SPC/CSC



## Jahresbericht 2024 Co Präsidium

Liebe SPC Mitglieder

Das vergangene Jahr wurde seit der letzten GV im März 2024 mit einem Co-Präsidium wieder ordentlich geführt

Der Vorstand hat bei diversen Sitzungen lösungsorientiert zusammengearbeitet. Ein Erfolg konnte mit der internationalen Anerkennung der Mehrfarbepudel durch die FCI per 1. August 2024 verzeichnet werden.

Im April und November wurden zwei Zuchtzulassungsprüfungen (ZZP) erfolgreich durchgeführt.

Seit Mitte Jahr ist die neue Homepage online. Es wurden viele Neuerungen eingebracht: Zu unserem Bedauern erhielten wir auch viele Reklamationen bezüglich Fotos und Schwierigkeiten beim Auffinden gewisser Unterlagen erhalten. Wir nehmen diese Bedürfnisse/Anregungen ernst und arbeiten mit den zuständigen Personen laufend an den Verbesserungen. Es ist auch unser bestreben, die HP für alle gut zugänglich und verständlich zu gestalten.

An der Ausstellung in Luzern im August kam es bei den Eintrittskontrollen zu sehr unangenehmen Begegnungen. Der Vorstand SPC hat der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft (SKG) einen Beschwerdebrief zukommen lassen, in welchem die von den Teilnehmern geschilderten Situationen festgehalten wurden. Die SKG ist sich der Problematik bewusst und die Umstände auch bei ihnen immer wieder Gegenstand von Diskussionen. Zum Thema Vibrissen ist die SKG in die Diskussionen bei verschiedenen Behörden, Institutionen und Ämtern involviert. Ziel ist es, diesem Thema vorläufig möglichst wenig Bedeutung zukommen zu lassen, um keine Präzedenzfälle zu schaffen.

Die Pudelmania wurde wieder ins Leben gerufen und fand am 21./22. September 2024 in Kaiseraugst statt. Am Samstag wurde die Clubshow erfolgreich durchgeführt. Am Sonntag erfolgte das offene Agility-Meeting mit der Pudel-Schweizer Meisterschaft. Leider kam es aus organisatorischen Gründen beim Agility-Meeting zu unangenehmen Gegebenheiten, welche dazu führten, dass die Organisation und Durchführung einer weiteren Pudelmania überdacht werden muss.

Neben Alltagsgeschäften im Vorstand war unser erstes Präsidiums-jahr gekennzeichnet durch das Erledigen restlicher Pendenzen und Ertasten, wo die Prioritäten und Interessen unserer Mitglieder liegen. Wir danken Ihnen für das Vertrauen und freuen uns auf ein weiteres interessantes Vereins-jahr.

Barbara Sprenger und Thomas Baumgartner, Co Präsidium SPC